

M O R I Z   U N D   E L S A   V O N   K U F F N E R - S T I F T U N G  
Z Ü R I C H

c/o Schellenberg & Haissly, Löwenstrasse 19, Postfach 6333, 8023 Zürich

**P R E S S E C O M M U N I Q U E**

---

Die **Moriz und Elsa von Kuffner-Stiftung, Zürich**, feierte am **28. März 2000** ihr **40-jähriges Jubiläum**. Aus diesem Anlass beschloss der Stiftungsrat, im Jahre 2000 eine namhafte Jubiläumsspende an verschiedene Projekte zu vergeben. Die Stiftung geht zurück auf die angesehene jüdische Familie von Kuffner, die ursprünglich aus Oesterreich/Ungarn stammte und 1938 in die Schweiz flüchtete. Seit 1960 spendete sie insgesamt **CHF 25 Mio.**, davon entfielen auf das Jahr 1999 **CHF 2,5 Mio.** Die Stiftung betätigt sich in den Bereichen Soziales, Bergbevölkerung und Stipendien. Vor allem die Gesuche von in Bedrängnis geratenen Familien und Einzelpersonen aus der ganzen Schweiz haben in den letzten Jahren stark zugenommen. Unterstützt wurden auch schweizerische, insbesondere zürcherische Sozialwerke. Weitere Beiträge wurden an Gemeinden, Genossenschaften und Familien aus Bergregionen sowie an Studierende von Hochschulen ausbezahlt.

Weitere Auskünfte und Beitragsformulare sind im Sekretariat der Stiftung erhältlich -  
Telefon 01 215 52 56.

Zürich, 29. März 2000

MORIZ UND ELSA VON KUFFNER-STIFTUNG

Der Präsident

Dr. Claus Schellenberg